

Karnevalsturnier der Billardspieler beim BC Colours

Am Niederrhein steht der Höhepunkt der Karnevalszeit vor der Tür. Für die Billardfreunde in Düsseldorf und Umgebung bedeutet dies, dass beim BC Colours zum dritten Mal das Karnevalsturnier ausgetragen wird. Am Samstag spielen 60 Aktive in zwölf Gruppen die 32 Endrundenteilnehmer aus. Für diese geht es am Sonntag ab 11 Uhr um insgesamt 900 Euro Preisgeld. Außerdem werden unter allen Teilnehmern Sachpreise verlost.

Für die beste Dame ist ein Sonderpreis ausgelobt. Anmeldungen sind noch bis Mittwoch per e-Mail an „Karnevalsturnier@bccolours.de“ möglich. Da das Turnier bereits ausgebucht ist, werden weitere Anmeldungen auf der Nachrückerliste vermerkt.

Da am Karnevalsturnier nur Spieler teilnehmen dürfen, die maximal in der Verbandsliga spielen, gibt es ein zusätzliches Event: Das Karneval 2015 Spezial. Dort haben am Freitag auch die höherklassigen Spieler die Möglichkeit, sich zu messen. Die Teilnehmerzahl ist auf 24 Spieler begrenzt.

Mehrere Bundesligaspieler haben ihr Kommen bereits zugesagt, so dass ein hochklassiges Turnier zu erwarten ist. Hier geht es neben dem Sieg zusätzlich um Ranglistenpunkte für die „German Tour 2015“. Gespielt wird im Vereinsheim des BC Colours auf der Reisholzer Werftstraße 25a.